

GUEBWILLER Journée de l'innovation
Les lycéens du Deck à la pointe de la technologie



Les élèves de 2^{de} qui suivent le Pass ingénieur ont présenté les robots créés avec leur enseignante Anne Pierre. PHOTO L'ALSACE – E.G.

La semaine dernière, des élèves du lycée Théodore-Deck et du collège Mathias-Grünwald se sont installés aux Dominicains de Haute-Alsace à Guebwiller. Ils ont présenté à leurs camarades et au grand public les projets innovants, qui

servent de fil conducteur à certains de leurs enseignements cette année. Au total, il y avait treize « ateliers ». Il était question d'innovation et de créations technologiques mais aussi artistiques et pédagogiques.